

TENNISCLUB

Auszeichnung durch den Innenminister

Joachim Herrmann überreicht die Sportplakette des Bundespräsidenten



Tennisclub-Vorsitzende Ulrike Stowasser bei der Verleihung der Sportplakette durch den bayerischen Innenminister Joachim Herrmann.

Foto: TCN

Bayerns Innen- und Sportminister Joachim Herrmann hat die Sportplakette von Bundespräsident Joachim Gauck an 27 bayerische Sportvereine überreicht. Sie ist Zeichen besonderer Anerkennung für Vereine, die mehr als 100 Jahre bestehen und sich große Verdienste um den Sport erworben haben.

In seiner Festrede vor 150 Gästen im Bayerischen Yacht-Club in Starnberg hob der Minister die besondere Bedeutung des Vereinssports für die Kinder und Jugendliche hervor. Früh würden sie in Wettkämpfen den Umgang mit Sieg und Niederlage lernen und sich dadurch soziale Kompetenz durch faires Miteinander erwerben. Die

Integration funktioniere in Sportvereinen besonders gut und ermögliche so ausländischen Mitbürgern eine rasche und unkomplizierte Aufnahme in unsere Gesellschaft.

Der Tennisclub Rot-Weiß Nördlingen war mit einer kleinen Delegation, angeführt von der 1. Vorsitzenden Ulrike Stowasser, in Starnberg vertreten. Stowasser nahm die hohe Auszeichnung für den Verein entgegen. (pm)